



## **Pressemitteilung Nr. 312**

09.12.2021

### Baumpflanzaktion mit vielen kleinen Helfern

Am 03.12.2021 fand eine Baumpflanzaktion in Zusammenarbeit mit der Klasse 3.1 der Grundschule Wiebelskirchen, dem Saarforst und dem Amt für Umwelt, Brandschutz und Rettungswesen der Kreisstadt Neunkirchen statt. Hierbei handelt es sich um ein Pilotprojekt der dritten Klasse. Gemeinsam traf man sich bei einem Waldstück am Eberstein in Wiebelskirchen. Die ausgewiesenen Pflanzfelder befinden sich rechts und links des Hauptweges. Gemeinsam mit den Lehrkräften und Forstmitarbeitern pflanzten die Kinder insgesamt 100 Bergahorn-Setzlinge. Bergahorn eignet sich sehr gut für die Aufforstung, da dieser beständiger wächst und ein guter Sauerstofflieferant ist. Die Klasse wurde in vier Gruppen aufgeteilt die jeweils an vier verschiedenen Stellen den Boden bepflanzten. Jede Gruppe hatte 25 Wurzeln zur Verfügung. Auch die Hygieneregeln konnten eingehalten werden. Die Kinder sollen den Wachstumsprozess auch noch über Jahre hinweg begleiten können. Eine gelungene Aktion um schon von klein auf ein Umweltbewusstsein zu entwickeln. Eine Weiterführung des Projektes ist für das nächste Jahr geplant.